
“Per una scuola più green” il Liceo Statale Curie di Giulianova
arricchisce il proprio giardino.
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Liceo Giulianova
Nella mattinata di venerdì 5 Aprile nel parco del Liceo Marie Curie di Giulianova si è tenuta la manifestazione ecologica “Per
una scuola più Green” per la messa a dimora di nuove essenze arboree con l’obiettivo di sensibilizzare ed educare i
giovani a rispettare l’ambiente e l’ecosistema nel quale viviamo.

Numerosi  alunni  del  Liceo  hanno partecipato  alla  cerimonia  di  piantumazione,  promossa  dalla  direzione  scolastica  e
organizzata dall’associazione “Un albero in più” e dalla scuola di basket “Happy Drake”, con il patrocinio della Provincia di
Teramo e del Comune di Giulianova.

Erano  presenti  il  Sindaco  Jwan  Costantini,  i  consiglieri  provinciali  Flavio  Bartolini  e  Luca  Lattanzi,  il  presidente
dell’associazione “Un albero in più” Nicola Di Battista e quello della società di basket “Happy Drake” Nicola Sacripante.

“L’educazione alla natura e al rispetto degli ecosistemi passa attraverso gesti concreti  – dichiara la Dirigente Scolastica
prof.ssa Silvia Recchiuti – Piantumare un albero in una scuola, assieme a studentesse e studenti, oggi è più che mai un gesto
dal valore fortemente simbolico: un albero è un simbolo da curare, una radice nel presente e un testimone del futuro”

Questa iniziativa rappresenta un ulteriore tassello che il Liceo Curie aggiunge al suo impegno verso la sostenibilità. Il nostro
Liceo si consolida sempre più come “scuola green” e vuole trasmettere ai propri studenti un messaggio importante: il futuro
del pianeta è nelle loro mani. Piantare un albero è un gesto semplice, ma significativo, che può fare la differenza.
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